

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Menyikapi terhadap pelaksanaan Tradisi Ngelangkahi Pasangan Sapi masyarakat muslim Desa Kepuh Kecamatan Papar Kabupaten Kediri maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Tradisi Ngelangkahi Pasangan Sapi Ngelangkahi Pasangan Sapi adalah memohon do'a dan bersyukur kepada tuhan yang maha Esa, semoga dalam megarungi rumah tangga di berikan rezeki, perlindungan dan mendapatkan keberkahan. Dalam upacara ini pengantin laki-laki dan perempuan Ngelangkahi Pasangan Sapi secara bersamaan, bertujuan agar kuat dalam melewati rintangan yang akan mereka hadapi. Pada dasarnya, tradisi adalah sesuatu yang hadir dan menyertai kekinian kita, yang berasal dari masa lalu, apakah itu masa lalu kita atau masa lalu orang lain, atukah masa lalu tersebut adalah masa lalu yang jauh atau masa lalu yang dekat.¹
2. pandangan masyarakat muslim Desa Kepuh terhadap tradisi Ngelangkahi Pasangan Sapi terbagi menjadi dua kelompok masyarakat, *pertama*, Masyarakat abangan Desa Kepuh Kecamatan Papar memandang Tradisi Ngelangkahi Pasangan Sapi wajib dilaksanakan karena para pendahulu juga tetap melaksanakan sedari dulu, pelaksanaan tradisi Ngelangkahi Pasangan Sapi juga sebagai wadah untuk melestarikan tradisi leluhur. Karena sebagian masyarakat abangan percaya bahwa tradisi Ngelangkahi Pasangan Sapi akan

¹Muhammad Adeb Al Jabiri, *Post Tradisionalisme Islam* (Yogyakarta:LKIS,2000), 24.

menjadi lantaran terhadap keselamatan kedua pengantin dalam mengarungi rumah tangga. *Kedua*, Masyarakat santri Desa Kepuh Memandang Tradisi Ngelangkahi Pasangan Sapi sebagai wadah untuk berdoa kepada Allah SWT, masyarakat santri juga memandang pelaksanaan tradisi Ngelangkahi Pasangan Sapi tidak wajib dilaksanakan, dengan kata lain boleh dilaksanakan juga boleh tidak dilaksanakan. Masyarakat santri juga memandang tradisi Ngelangkahi Pasangan Sapi sebagai warisan leluhur yang harus dilestarikan dengan catatan selama tradisi tidak bertentangan dengan jaran Islam. Selain sebagai pelestarian tradisi, Ngelangkahi Pasangan Sapi juga berisi ajaran bahwa agar doa atau permohonan mudah dikabulkan harus diiringi dengan sedekah.

A. Saran

1. Anjuran kepada sesepuh Desa Kepuh untuk memberikan sumbangsih pemahaman akidah Islam kepada masyarakat yang masih awam dalam pemahaman agama. Dengan tetap memegang prinsip toleransi, agar tetap terjaga keharmonisan dalam bermasyarakat.
2. Hendaknya tradisi Ngelangkahi Pasangan Sapi ini bagi masyarakat Muslim yang masih memegang teguh adat jawa tidak menjadikan Ngelangkahi Pasangan Sapi suatu ritual yang wajib untuk dilaksanakan, sehingga mereka tidak merusak akidah Islamnya.